

BOLETIN DE PRENSA

Guadalajara, Jalisco a 3 de junio de 2024
DCS/071/2024

En manos de autoridades electorales paquetes electorales de 10,857 casillas de la elección local concurrente 2023-2024

El Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC) retomó esta mañana del 3 de junio, la Sesión Especial de Seguimiento a la Jornada de Votación, donde dieron cuenta de la recepción de los paquetes electorales para su debido resguardo en los consejos distritales y municipales.

De las 10 mil 863 casillas instaladas este domingo 2 de junio, hoy, lunes 3 de junio, está en poder y resguardo de los órganos desconcentrados, la documentación electoral de 10 mil 857 casillas electorales. Es decir, no se cuenta con los paquetes electorales de sólo 6 casillas, por las siguientes causas:

1. Distrito 17 sección 1924. Casilla contigua 2 con domicilio Insurgentes s/n de Mezcala, Poncitlán. Se reporta pérdida de un paquete de la elección de Ayuntamiento por parte de la capacitadora electoral.
2. Distrito 18 sección 436. Casilla básica 1; casilla contigua 1; y casilla contigua 2. Domicilio conocido en el municipio de Cuautitlán de García Barragán, 3 paquetes están en trayecto hacia el Consejo Distrital provenientes de una parte remota de la sierra.
3. Distrito 19 sección 1907. Casillas básica 1 y extraordinaria 1. En Pihuamo. Se trata de 2 paquetes sin recuperar. Uno, el de la casilla básica ubicada en calle Hidalgo s/n en San José del Tule donde se impidió el acceso a la casilla para reclamar el paquete. Y otro paquete de la casilla extraordinaria ubicada en Calle del Tule #9, robado a la capacitadora a manos de gente armada.

La Consejera Presidenta, Paula Ramírez Höhne, explicó que en el caso de la pérdida del paquete correspondiente a la elección de Ayuntamiento en el Distrito 17 de Poncitlán, se trató de una caída del paquete debido a que la cajuela del vehículo donde la capacitadora viajaba se abrió en el trayecto y fue imposible recuperar el material. Por ello no se perdió la casilla completa sino sólo ese paquete que se mandó buscar este 3 de junio por la mañana y no fue encontrado.

Estos incidentes, dijo la Consejera Presidenta, “son detalles menores” que no ponen en juego la elección y trabajo realizado en torno a ella desde este domingo 2 junio.

El Consejo General entró en receso para reanudar hoy en punto de las 20:00 horas y así dar seguimiento al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que sigue en marcha haciendo las capturas de las actas.

Dirección de Comunicación Social
Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco

---000---